



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

Velásquez Quesquén: "Lambayeque se ha beneficiado considerablemente con distribución presupuestal"

La aprobación del presupuesto general de la República para el año fiscal 2007, es netamente descentralista porque destina más recursos económicos para las zonas del país que se encuentran en extrema pobreza, manifestó el congresista y vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén, quien destacó la partida presupuestal destinada para Lambayeque que asciende a 689 millones de soles.

"El monto asignado a Lambayeque es el tercero más elevado entre las regiones del país, lo cual permitirá que se puedan ejecutar una serie de proyectos de desarrollo social que van desde la construcción de nuevas vías de comunicación (carreteras, puentes), electrificación rural, sistema de agua y desagüe, y también edificación de centros educativos", manifestó el congresista aprista.

Dijo que el presidente Alan García y el Apra tienen un gran compromiso con la población y las zonas de escasos recursos económicos por eso el gobierno trabajará de la mano con todas las nuevas autoridades locales y regionales para así atender las necesidades de sus respectivas jurisdicciones.

En el caso de Lambayeque, anotó Velásquez Quesquén, se tiene proyectado ejecutar una serie de obras que superarán los 153 millones de soles que no solo permitirán el desarrollo de la región, sino que contribuirá con el crecimiento económico y además se generarán miles de puestos de trabajo que será muy beneficioso para la población.

"Los lambayecanos tenemos un gran reto y lo asumiremos con mucha responsabilidad. Vamos a contar con los recursos económicos necesarios y estoy seguro que podemos convertir nuestra zona en un polo de desarrollo que será muy beneficioso para crecimiento macro económico de nuestro país", expresó el representante aprista.

Asimismo, recordó, que entre las obras de gran magnitud que se tienen previsto efectuar en la región esta la construcción, operación y mantenimiento del Túnel Trasadino y la primera etapa de la presa Limón, así como el mantenimiento y rehabilitación de carreteras que unirán diversas zonas de Lambayeque, entre otros proyectos que serán muy importantes para el crecimiento de la región.

Miércoles 29 de noviembre de 2006
Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén